



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 215, 14.09.16, Seite 17

Brand schnell gelöscht

■ **Eggert.** Die Polizei Straßenhaus wurde am Montag um 13.17 Uhr über einen Flächenbrand informiert. Beamte stellten fest, dass ein Grünstreifen zwischen der ICE-Strecke und einem parallel laufenden Wirtschaftsweg zwischen Eggert und Neumannshöhe auf einer Länge von rund sechs Metern in Brand geraten war. Die Feuerwehr Breitscheid löschte ihn. Ursache dürfte nach jetzigem Ermittlungsstand eine weggeworfene Zigarettenkippe sein.